

**E**l tercer domingo de noviembre (17) se conmemoró el "Día Mundial de las Víctimas del Tránsito", y Luchemos por la Vida lo hizo con diversas actividades, entre ellas: se envió un comunicado de prensa a todos los medios argentinos (aprox. 1600), en la que destacamos: **"En la Argentina, en los últimos 20 años, al menos 150.000 personas han muerto por esta causa y millones han resultado heridas, sufriendo, muchas de ellas, discapacidades permanentes..., queremos recordar también a millones de personas que nunca se cuentan entre las víctimas de tránsito, que son sus familiares y seres queridos,"** y que fuera reproducida en diferentes medios.

Además, hemos vuelto a diseñar, imprimir y solventar 10.000 posters que fueron enviados gratuitamente a cada iglesia y colegio parroquial de la Argentina, así como otras religiones.



Además, como lo hemos venido haciendo los últimos 4 años, enviamos una carta al ahora papa Francisco, y a cada obispo del país, a las iglesias católicas y cristianas y a los representantes de otras religiones para promover el día, solicitar a sacerdotes y pastores una plegaria para las víctimas y resaltar a los creyentes su responsabilidad en la conducción segura.

Además Luchemos por la Vida participó en una ceremonia de conmemoración de las víctimas celebrada junto al Monumento a las Víctimas del Tránsito, en la ciudad de Buenos Aires, y adhirió al toque de sirenas de bomberos realizado a las 12 hs.

También se enviaron **cartas-documento** a los gobernadores e intendentes de toda la Nación, **requiriéndoles asumir su responsabilidad para lograr el uso generalizado de los cascos** por parte

## Día de las Víctimas: trabajemos intensamente para que no las haya más



de los **motociclistas, principales víctimas mortales crecientes en todo el país.**

Para escuchar al Papa y al obispo de Mtubatuba, (Ingwavuma, Sudáfrica) José Luis Ponce de León, acceda en internet a:

**<http://www.luchemos.org.ar/es/noticias/commemoracion-del-dia-mundial-de-las-victimas-2013>**



La Fundación Luchemos por la Vida es una organización sin fines de lucro que trabaja para promover la cultura de la vida y la seguridad vial. Su misión es promover la cultura de la vida y la seguridad vial. Su misión es promover la cultura de la vida y la seguridad vial.

**Luchemos por la Vida**  
www.luchemos.org.ar